
Stadtverwaltung Allendorf (Lumda) 
Bahnhofstraße 14 
 

35469 Allendorf (Lumda) 

 

Protokoll 
der 06. öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Sport, Kultur, 

Tourismus und Soziales 

 Sitzungstermin: Donnerstag, den 27.06.2019 

 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 

 Sitzungsende: 19:25 Uhr 

 Ort, Raum: großer Sitzungssaal im Rathaus, Bahnhofstraße 14 

 
 
 
 

 
 Tagesordnung 

 
der 06. öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Sport, Kultur, Tourismus und 

Soziales am 27.06.2019 
 

 
TOP  1: Einführung eines kostenfreien bzw. Niedrigpreistickets für die 

innerörtliche Busfahrt; 
Antrag der Fraktion BFA/FDP 
hier: Beratung 
Vorlage: 99/123/2018 

  
TOP  2: DABEI SEIN - Partnerschaft für Demokratie im Lumdatal; 

Beratung und Beschlussempfehlung 
  
TOP  3: Anfragen und Mitteilungen 
  
 

 
  

 
 
TOP 1: Einführung eines kostenfreien bzw. Niedrigpreistickets für die 

innerörtliche Busfahrt; 
Antrag der Fraktion BFA/FDP 
hier: Beratung 
Vorlage: 99/123/2018 
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Beschluss: 
 
Der Ausschuss für Sport, Kultur, Tourismus und Soziales beschließt, der 
Stadtverordnetenversammlung zu empfehlen, den Magistrat zu beauftragen, zeitnah 
beim Rhein-Main-Verkehrsverbund (RMV) darauf hinzuwirken, dass für die 
innerörtliche Busfahrt in der Kernstadt zum Ärztehaus und zurück ein kostenfreies 
bzw. Niedrigpreisticket eingeführt wird. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Ja-Stimmen:  3 
Nein-Stimmen:  1 
Enthaltung:  0 
 
 

  
 
 
TOP 2: DABEI SEIN - Partnerschaft für Demokratie im Lumdatal; 

Beratung und Beschlussempfehlung 
 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss für Sport, Kultur, Tourismus und Soziales beschließt, der 
Stadtverordnetenversammlung zu empfehlen, sich weiterhin an dem Projekt DABEI 
SEIN – Partnerschaft für Demokratie im Lumdatal zu beteiligen, sofern sich alle vier 
Kommunen (Lollar, Staufenberg, Rabenau, Allendorf (Lumda)) dafür aussprechen. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Ja-Stimmen:  4 
Nein-Stimmen:  0 
Enthaltung:  1 
 
 

  
 
 
TOP 3: Anfragen und Mitteilungen 
 
Herr Hauk möchte wissen, ob es im Hinblick auf die Gestaltung des Nouvion-Platzes 
bereits etwas geschehen ist. Frau Heilmann erläutert, dass dies nicht der Fall sei. Es 
müsse zunächst ein Gutachten erstellt werden. 
 
Herr Krieb möchte wissen, was ist mit der Änderung des Teilergebnisplans Wind auf 
sich hat und welche Auswirkungsn hier für die Stadt Allendorf (Lumda) bestehen. 
Herr Benz wird sich diesbzgl. erkundigen. 
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Herr Gröb möchte wissen, ob der Uhu noch im Steinbruch Nickel wohnt. Auf 
Nachfrage bei Herrn Becker teilt dieser mit, dass der Uhu wohl noch da wäre. 
 
Herr Poschmann möchte wissen, wo auf einmal der ganze Klärschlamm herkommt, 
der in Climbach abgeladen wird. Auf Nachfrage bei Herrn Becker im Bauamt teilt 
dieser mit, dass der Sachverhalt nicht bekannt ist. Klärschlamm der Stadt Allendorf 
(Lumda) sei es nicht. Wahrscheinlich hat diesen ein Landwirt ausgebracht, der 
aktuell seine Felder düngt. 
 
 
 
Allendorf (Lumda), den 28.06.2019 
 
 
 
(Stadtverordnete 
Brigitte Heilmann) 
Vorsitzende 

 
(Fricke) 
Schriftführerin 
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Anwesenheitsliste 
 

 Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN : 

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Sandra 
Henneberg 

 

 

 BFA/FDP-Fraktion : 

Herr Stadtverordneter Manfred 
Poschmann 

 

 

 CDU-Fraktion : 

Herr Thomas Stein  

 

 FWG-Fraktion : 

Herr Stadtverordneter Lothar Hauk  

 

 SPD-Fraktion : 

Frau Stadtverordnete Brigitte Heilmann  

 

 Magistrat : 

Herr Bürgermeister Thomas Benz  
Herr Stadtrat Reinhard Gröb  

 

 Fraktionsvorsitzende : 

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Sandra 
Henneberg 

 

 

 Fraktionsvorsitzender : 

Herr Stadtverordneter Ulrich Krieb  
 
entschuldigt fehlten:  
Herr Stadtverordneter Helmut Wißner 
Frau Gertrud Ludwig 
Herr Stadtverordneter Walter Diehl 


